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Résumé :
La brucellose est une maladie infectieuse causée par des bactéries du genre Brucella. Elle se transmet à l'homme principalement par des produits laitiers non pasteurisés ou par contact avec des animaux infectés. Présente dans de nombreuses régions du monde, elle constitue un enjeu majeur de santé publique et a un impact économique important.
Malgré les efforts de contrôle et de prévention, la brucellose persiste dans de nombreux pays. Malgré les efforts de contrôle et de prévention, la brucellose persiste dans de nombreux pays. Cette situation est préoccupante car la maladie reste un problème majeur de santé publique dans certaines régions. Plusieurs facteurs contribuent à sa propagation, et il est crucial d'améliorer les stratégies de prévention et de contrôle pour réduire son incidence.
Cette étude est un état de l’art, permettant de cerner la pathologie en question.

Abstract
Brucellosis is an infectious disease caused by bacteria of the genus Brucella. It is transmitted to humans mainly through unpasteurized dairy products or contact with infected animals. Present in many regions of the world, it poses a major public health challenge and has a significant economic impact.
Despite control and prevention efforts, brucellosis persists in many countries. This situation is concerning because the disease remains a major public health issue in certain regions. Several factors contribute to its spread, and it is crucial to improve prevention and control strategies to reduce its incidence.
This study is a state-of-the-art review that aims to provide a comprehensive understanding of the pathology in question.
